27/08/2022 05:14 about:blank

undefined - samedi 27 août 2022

Vos communes

## **CREYS-MÉPIEU**

## 24 écoliers de la commune passent au collège de Briord



Les enfants ont reçu de nombreuses fournitures scolaires pour cette rentrée.

Jeudi, en fin d'après-midi, à la salle des Écoux, Olivier Bonnard, maire du village, Séverine Poëte et Philippe Fillod, adjoints au maire, avec Eric Bénabent, directeur de l'école, ont réuni parents d'élèves et amis pour remettre aux enfants partants au collège leur pack de fournitures scolaires : cahiers, classeurs, stylos, une calculatrice leur ayant déjà été remise le 1<sup>er</sup> juillet par le Sou des écoles.

Dans une courte allocution, le maire du village a annoncé que tous les élèves de CM2 de l'école de Creys-Mépieu passaient en 6<sup>e</sup> au collège de Briord et que, pour eux, le prix du repas au restaurant serait de 2 €, conformément à la mesure prise par le département de l'Isère et négociée avec le département de l'Ain. Olivier Bonnard a ensuite remis à chacun des enfants présents son kit de fourniture scolaires.

Le directeur de l'école a rappelé qu'il continuerait à suivre de loin les résultats des élèves en 6. Enfin, le chef cuisinier du restaurant scolaire, Michaël Bergeron, avait préparé quelques cocktails et canapés pour clôturer l'événement autour d'un buffet.

about:blank 1/1